

Semana Santa

Meses después de recibir el Premio Especial en los galardones anuales que concede la asociación de empresarios AEDA, la Junta de Hermandades justifica su merecido reconocimiento por promocionar nuestra Semana Santa de Interés Turístico Regional. La guía publicada este 2009 y el folleto de bolsillo dan la bienvenida a un Pascua con afán de perpetuar el espíritu religioso de todo un pueblo.

La Guía dobla sus páginas...

La edición de 2009 cuenta con 44 páginas a todo color. Incluye un artículo del obispo Antonio Algara; el saludo del alcalde; una reflexión de Eulalio Asensio, consiliario de la Junta de Hermandades así como semblanzas de cofradías, calendario de actos o apuntes históricos y gastronómicos.

...el folleto de bolsillo despliega las suyas

En él se encuentra el origen de las cofradías, números de hermanos, pasos, indumentaria y horario de los desfiles procesionales. Encabezado por el cartel anunciador de 2009, su contraportada incluye un texto que pondera el significado de nuestra Semana Santa.

El cartel de «La Borriquilla»

Una instantánea de Jesús María Cencerrado (en la imagen inferior) da vida al cartel oficial de 2009.



Noticias de las Hermandades

Cambio de dirección en «Los Moraos»

Este Viernes Santo, los miles de hermanos llamados a desfilar en la Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno lo harán bajo el «mando» de un nuevo presidente. Al cierre de esta edición estaba previsto que tres candidatos concurren a la elección en el cabildo ordinario del Domingo de Ramos. Los aspirantes al cargo han sido Andrés Márquez Reguillos, Carmen de Jesús Honrado Rodríguez y Jesús Barrajón Hidalgo.

Emotivo décimo aniversario de la Banda de «Los Colaraos»

Las cornetas y tambores del Cristo de la Columna llenó el Teatro Ayala el sábado 22 de marzo para, en un concierto íntimo, honra a las decenas de componentes que han pasado por la banda desde su creación. Antes participaron en el certamen nacional y provincial, este último celebrado en la carpa municipal de Daimiel con gran aplauso del público.

Homenaje de «Los Blancos» a Jesús García Luengo

El hermano mayor de la cofradía recibió una placa de sus compañeros durante el cabildo ordinario del domingo 15 de marzo. Para la procesión de este 2009, la hermandad presentará una bandera restaurada después de trasladarse el dibujo bordado sobre la enseña a una nueva tela.

La sede de «Los Negros»

En el número 2 de la calle Nueva luce un cartel anunciando la próxima construcción de la sede del Cristo del Santo Sepulcro. Lo más inmediato es que el Viernes Santo los ángeles que escoltan al Titular lucirán su policromía original tras pasar por las manos de las religiosas Mínimas de Daimiel.

«Los Corbatos» en la Red

La cofradía de Nuestra Señora de la Soledad se presenta esta Pascua con sitio propio Internet. Toda la información sobre «Los Corbatos» en www.soledaddaimiel.webcindario.com.

Los Capuchinos mirando al cielo

Por inclemencias meteorológicas, la Hermandad Provincial del Silencio no ha podido sacar a la calle la candelera de cera natural lista desde hace dos años; tampoco el vestido terciopelo negro bordado en oro por el sevillano Francisco Franco.

Cristo del Consuelo

La imagen del Señor estrena INRI, obra del imaginero sevillano José María Leal.

